



"Eule" 16.07.2008

NEUER SPIELTURM: Kurz vor den Sommerferien feierte die Grundschule Dassel bei bestem Wetter ein gelungenes Schulfest. Vormittags fand ein Sponsorenlauf zugunsten der Schulhofumgestaltung statt. Die Kinder hatten mit Verwandten oder Bekannten „Sponsorenverträge“ abgeschlossen, in denen festgelegt wurde, wie viel Cent pro gelaufene Runde spendiert wird. Nachmittags hatten die Eltern der Klassen phantasievolle Spielstationen sowie kaltes und warmes Essen und Trinken rund um den Schulhof aufgebaut, an denen sich Alt und Jung vergnügen konnten. Das erst zwei Tage vorher fertig gestellte Doppelturm-Klettergerüst auf dem neu gestalteten Schulhof wurde nun offiziell eingeweiht. In vielen Arbeitseinsätzen mit Eltern wurde ein Zaun umgesetzt, der Boden unter den alten Spielgeräten ausgegraben und durch Kies ersetzt und schließlich das neue Gerät aufgestellt. Finanziell ermöglicht wurden die bisherigen Umgestaltungen außer durch die Stadt Dassel durch Spenden des Ortsrates Dassel sowie der Firmen Creydt, Gattermann, Hahndorf, Heyne und Penke, Rewe-Markt Dunker, Specht-Freckmann-Bukowski und der Kreis-Sparkasse Northeim. Schulleiter Ulrich Kättner-Neumann dankte dem Förderverein und dem Schulvorstand der Grundschule Dassel für ihren Einsatz. Besonderer Dank gehe aber an die vielen ehrenamtlichen Helfer und Eltern, die diese Umgestaltung ermöglicht haben, erklärte der Schulleiter.

sbm